

進路指導部より

9月16日、令和4年度の就職試験がスタートしました。今年度も高校生の就職戦線は厳しい状況ですが、基礎学力を身につけるために自学に励んだり、面接練習に臨んだり、就職試験を受ける人それぞれが努力を積み重ねてきました。自分を信じて前に進んでください。



また、9月13日には、進路の壮行式が行われました。校長先生から、「面接の時は、会社・学校への熱い思いや、自分達の良さをしっかりアピールしなさい」とアドバイスをいただきました。生徒からは就職試験受験者を代表して高橋慧亮さん、進学試験受験者を代表して池悠太郎さんが挨拶をし、「私たちは学校の代表として受験に挑む」「精一杯自分をだしきりたい」と話してくれました。

平和学習

8月9日、平和学習が実施されました。今年は、「NPO法人佐世保空襲を語り継ぐ会」の牛島万紀子氏を講師にお招きし、なぜ佐世保空襲が起きたのか、佐世保空襲とはどのようなものだったのかについて講話をいただきました。実際に落とされた焼夷弾の燃えかすに触れる機会もあり、みな真剣に聞き入っていました。

生徒たちからは、「平凡な日常がいかに良いことであることを知った。」「改めて戦争の恐ろしさを知ることができた。若い世代の私たちが伝えていくべきだと思った。」「といった声が聞かれました。



2年次職場体験学習～インターンシップ～

7月25日～7月29日、8月24日～8月26日、この期間の内の2～3日間、2年次生が市内12の事業所で職場体験学習（インターンシップ実習）に参加しました。コロナウイルス感染症の影響で予定どおりにいかない場面も多々ありましたが、挨拶や言葉遣いの大切さといった社会人の基本を実感できたのではないのでしょうか。ぜひ、自分の進路を考える参考にしてください。受け入れてくださった事業所の皆様、ありがとうございました。



祝 日本一！全国高等学校定時制通信制体育大会

7月28日、全国高等学校定時制通信制体育大会卓球競技男子団体の部において、本校屋間部が初優勝を果たし、みごと日本一に輝きました。直前に行われた準決勝では、昨年度の優勝校、第一シードの神奈川県代表クラーク記念国際高等学校・横浜を3対2で下し、その勢いのまま、決勝戦では、兵庫県代表飾磨工業高等学校を3対1で下しての優勝です。

また、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部、バドミントン個人（3年次石堂由姫さん）、卓球個人（3年次山本優人さん）も、全国大会に出場し、日頃の練習の成果をいかに発揮してくれました。選手のみなさん、本当にお疲れ様でした。試合結果は以下のとおりです。

男子バスケットボール部

1回戦 青梅総合（東京） 28-61 敗退

女子バスケットボール部

2回戦 前橋清陵（群馬） 不戦勝

3回戦 博多青松（福岡） 14-80 敗退

女子バドミントン個人

1回戦 岩国商業（山口） 2-0 勝利

2回戦 前橋西陵（群馬） 2-0 勝利

3回戦 中央（山梨） 不戦勝

4回戦 松山東（愛媛） 0-2 敗退 ベスト16

男子卓球個人

2回戦 静岡中央（静岡） 3-0 勝利

3回戦 中山学園（千葉） 0-3 敗退



ALT着任式

8月29日、ALTとして勤務されるRebekah Dawn Tissell（レベッカ・ドーン・ティセル）先生の着任式がありました。レベッカ先生は、アメリカ、テキサス州のご出身で、日本のアニメや文化に興味をもっていらっしゃいます。これから楽しい授業をとおして、みなさんに英語を教えてくださいます。



レベッカ先生、これからどうぞよろしくお願ひいたします！！

10月行事予定

1日（土）～3日（月）	秋季休業
4日（火）	後期始業式 
7日（金）	振替休日
8日（土）	体育大会準備・練習
9日（日）	体育大会
11日（火）	振替休日
	体育大会予備日
17日（月）～27日（木）	短縮45分授業
30日（日）	中央祭 
31日（月）	振替休日 